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@v哈哈v：今天路上太
畅通了，心情也大好。不过
看到不少单号车在身边经
过，心情有点儿小不爽。

@听萧宇轩：希望济南
将限行进行到底，这样有
利于环保。限行的同时，也
希望公交部门加大投放力
度和密度。另外，明明规定
实行单双号行驶，就有那
么一些不自觉的开车上

路，交警部门不能总以教
育劝说为主，希望交警部
门能加大处罚力度。

@清无鱼博主：不论是
私家车还是公务车，都要
遵守限行规则，车辆减少，
有助于净化空气。对于不
按单双号规定上路的车
辆，不处罚只是进行劝告
和教育，能起到惩戒的作
用吗？我觉得“处罚”有点

轻。
@黄伟民8：第一天限

行成效凸显，原本针对雾
霾的措施，在治堵上起到
了明显效果。车少了道路
顺畅多了。今后是否长期
执行下去？毕竟济南现有私
家车马上就要突破100万辆
了。如果每天限制一半的私
家车出行，那么道路拥堵的
状况会大大改善。

限行首日，路通雾散心情好

@齐鲁晚报：为应对雾霾天，济南市15日出

台8项措施，其中要求16日起实施机动车单双号

限行，不过对违规者以劝告、教育为主，不予处

罚。按照规定，“单号车”不能上路。家有“单号

车”的网友，您家的车上路了吗？对此您怎么看。

葛微调查

@lady董慧：今天在公
交上听见一女人给家里打
电话说：“出来吧，没事儿，
我都看见有单号上路了！”

@一笑庄主：如果随时
能打的，随时上公交，出行
方便，谁还开私家车，油老
贵，路老堵的，实话实说，
我开了。

@mumu101：说实话，

这个事在没有强制规定的前
提下，还是要看个人的，每个
人都有自己的想法，今天肯
定还是有不少人违规了。

@济南jpw：早上6：40
我开车送女儿上学，回到
小区时已经是7：05了，超
出了限行的规定时间段，
心中有些歉疚。但回来的
时候，看到路上有不少单

号的车，心中也释然了。后
天准备提前一点出发，一
定在7：00之前赶回小区把
车放好。

@寳会乖LOVE：上班
的时候发现还是有好多单
号的，有法律制约着民众
都不一定遵从，更何况现
在只是对违规者以劝告、
教育为主，不予处罚。

@台柱子的地盘：短期
限号出行可以理解，长期
限行就考虑卖车了。

@水煮沉浮：长期限
行，会不会有些条件好的
干脆买两辆车，单双号各
一辆，私家车数量猛增，城
市停车场压力更大。

@靠谱的济南银：限行
应该是临时措施，解决市

民的出行问题才是关键。
毕竟现在济南公交车达不
到需求，出租车也有限，上
班时间根本打不上车。如
果长期限制私家车会给许
多市民上下班和接送孩子
带来不便。

@liuli5801291：限行也要
人性化，不要因为限行影
响市民的正常生活。在市

区限行期间要加密公交车
的班次，让市民逐步养成
绿色出行的习惯。

@烹小鲜的李大厨：单
双号限行，实在是权宜之
计，对空气污染不能从根
本上整治。空气污染，不是
一阵风就能吹走的，要制
定一套长期减污法规，否
则积重难返。

很 多 人
在 清 洁 厕 所
时，常会用到
两 种 化 学 用
品 — —— 洁 厕
灵和84消毒液。因为洁厕灵
能快速除去马桶内的污渍和
异味，而84消毒液则能有效
地杀灭真菌和细菌。小鲁在
这里提醒大家，千万不要这
么干！因为实验结果证明，无
论是否经过稀释，洁厕灵混
合84消毒液后会立即发生剧
烈的氧化还原反应，产生大
量刺鼻氯气。通常状况下，氯
气是一种呈黄绿色、有强烈
刺激性气味、挥发性较强的
有毒气体，人体在吸入氯气
后，喉咙、呼吸道等会受到刺
激，产生剧烈的咳嗽，严重时
甚至有生命危险。

切莫同时使用

洁厕灵和84消毒液

葛小鲁生活馆

葛我要吐槽
@济南jpw：临近年底，婚

宴扎堆。面对接踵而至的“红
色炸弹”，红包怎么包？不少市
民犯了难。包红包是对新人的
一种祝福，量力而包即可，不
要把这甜蜜的祝福看成一种
负担，也别用金钱衡量彼此感
情的亲密度。

@憨憨的大个子：从网上
买了个电脑桌，从卖家提供的
物流提货点选择了一个离家
较近的网点自己提货，可货到
济南，物流说的地点却变了，
咨询物流，说网点变更了，给
卖家联系，卖家说不知道网点
换了。最后让有车的亲戚帮忙
去提货，来回两个多小时。提醒
大家在网上购买自行提货的
物品，一定落实好取货地点。

欢呼的：“原本治雾，没想到治堵有奇效！”

违规的：“出来吧，我都看见有单号上路了。”

担心的：“要真长期限行，就考虑卖车啦。”

请微博作者与本报官方微博私信联系，以奉稿酬。
内容整理 本报记者 吴金彪


	C07-PDF 版面

